

BERITA TERBARU

Forkopimda Magelang Hadiri Peresmian Kampung Pancasila Di Desa Bandongan

Rony - MAGELANG.BERITATERBARU.CO.ID

May 28, 2022 - 06:22



Dandim 0705/Magelang Di Dampingi Forpinda Meresmikan Kampung Pancasila Di Desa Bandongan Kecamatan Bandongan, Magelang.

MAGELANG,---- Dusun Kwancen Desa Bandongan Kabupaten Magelang, diresmikan Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi,S.Sos MTr(Han) menjadi Kampung Pancasila di wilayah Kecamatan Bandongan, Jum'at (27/05).

Kegiatan peresmian tersebut turut dihadiri Bupati Magelang diwakili asisten 1

pemerintah Kabupaten Magelang Nanda Cahyadi Pribadi AP,M.Si, Kapolres Kapolres AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, SIK, M.M dengan jajaran Forkopimcam Bandongan, Kepada Desa SeKecamatan Bandongan dan Warga masyarakat Dusun Kwancen, baik tokoh agama,tokoh Masyarakat serta tokoh pemuda yang ada di Desa Bandongan.

Acara peresmian kampung Pancasila kali ini, suasana sangat berbeda dengan kehadiran Bapak Nanda Cahyadi pribadi AP,M.Si mewakili Bapak Bupati Magelang, beserta Dandim 0705 Magelang dan Kapolres Kota Magelang.Kegiatan siang ini diawali dengan menyanyikan lagu wajib Nasional Indonesia raya oleh ibu-ibu warga Dusun Kwancen Desa Bandongan, sebagai bentuk semangat Pancasila sebagai dasar maupun lambang negara republik Indonesia.

Dalam pembukaan acara, Kepala Desa Bandongan Sujono mengucapkan, terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada Desa Bandongan menjadi Kampung Pancasila.Dengan dipercayakan Dusun Kwancen ini, tentunya diharapkan seluruh masyarakat Desa Bandongan" Siap" menerapkan keseluruhan nilai nilai Pancasila.

" Kami warga masyarakat Desa Bandongan tetap mengharapkan bimbingan dan masukan dari instansi terkait untuk menumbuhkan rasa patriotisme, kebersamaan dan mempunyai jiwa Pancasila," ungkap Kades Bandongan.

Sementara itu Dandim 0705/ Magelang dalam sambutannya mengatakan, kegiatan ini adalah hasil jerih payah warga masyarakat Desa Bandongan,serta apresiasi dari TNI bahwa Desa Bandongan mampu menjadi contoh dalam menerapkan nilai nilai Pancasila.

Masyarakat harus pertahanan nilai luhur Pancasila, dalam kehidupan kemajemukan bermasyarakat, diharapkan dengan peresmian Kampung Pancasila ini, dapat menambah rasa nasionalisme antar sesama anak bangsa" Imbuh Dandim.

Hal senada disampaikan Asisten 1 bidang Pemerintahan Kabupaten Magelang Nanda Cahyadi Pribadi AP, M.Si, bahwa Pancasila adalah nilai luhur pemersatu kemajemukan bangsa. Selamat saya ucapkan kepada Warga Masyarakat Dusun Kwancen Desa Bandongan, yang pertama kali mendapatkan gelar Kampung Pancasila di Wilayah kecamatan Bandongan.

" Tetap jaga persatuan dan kesatuan, tanamkan nilai Pancasila dalam kehidupan bermasyarakat" Pungkas Nanda Cahyadi Pribadi.